



Dr. Julio A. Samayoa

**• Cierre de centros penales**

El Dr. Julio Alfredo Samayoa, ministro de Justicia, informa sobre el cierre de los Centros Penales de San Juan Opico y de Metapán por inadecuados.

**• Terroristas ametrallan músicos**

(De Santa Ana). Cinco músicos, miembros de la Banda Regimental de la 2a. Brigada de Infantería, resultaron heridos por un grupo de subversivos del FMLN, que atacó el vehículo en que se conducía la banda musical. (Inf. en Pág. 5).

**• ANDA explica falta de agua**

La falta de energía eléctrica ha ocasionado el corte de servicio de agua potable a las comunidades de: San Marcos, Soyapango e Ilopango. Así lo dio a conocer ayer la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA. (Inf. en Pág. 5).

**• Rescate de valores morales**

El Patronato Pro-Integración de la Mujer al Desarrollo, se propone luchar porque sean rescatados los valores morales y cívicos en el sector femenino, afirma la Sra. Julia de Houdelot.

**• Curso de gerencia avanzada**

Establecer objetivos reales, metas alcanzables, en las empresas, es el objetivo del curso de Gerencia Avanzada, que desarrollará el Centro Nacional de Productividad (CENAP), del próximo lunes 13 al 17 de julio, en el Hotel Presidente. (Inf. en Pág. 25).

**• Premio Madre Tierra**

La Comisión Especial que nominará a la persona, entidad pública o privada, para el Premio Madre Tierra Salvadoreña, se reunirá esta semana, se informó ayer. El mencionado Premio Anual del Órgano Legislativo, en su primera edición fue otorgado el año pasado a LA PRENSA GRAFICA. (Inf. en Pág. 25).

**• Ley General de Educación**

El Prof. José Luis Castaneda, presidente de CODINES, dice que la Ley General de Educación no debe ser aprobada por la Asamblea, sin el consenso del magisterio. (Inf. en Pág. 5).

**• FA vigilará el transporte**

Tropas de todas las guarniciones del país, vigilarán carreteras del país, para contrarrestar otro bolcote terrorista contra transportes, a partir de lunes. (Inf. en Pág. 5).

**• Iniciarán lectura de memorias**

El próximo martes 21 se inicia en la Asamblea Legislativa la lectura de memorias de labores por parte de los diferentes ministros, Corte de Cuentas y Banco Central de Reserva. (Inf. en Pág. 29).

**• Diez víctimas cobra atentado**

Diez personas, entre ellas seis menores de edad, que se encontraban en un pequeño establecimiento cerca de Jiquilisco, resultaron heridas de gravedad por un artefacto explosivo lanzado por los grupos subversivos. (Inf. en Pág. 5).



Sra. Julia de Houdelot



Prof. José Luis Castaneda

# Consejo ISSS califica la huelga plan terrorista

La huelga del ISSS, sólo era el inicio de un "funesto plan terrorista", que pretende desestabilizar al actual gobierno, afirmaron ayer miembros del Consejo Directivo del ISSS.

Destacaron, que "desgraciadamente" a los dirigentes del STISSS y principalmente Guillermo Rojas, Secretario General del Sindicato, no les importa llevarse de encuentro a sus compañeros de trabajo, con tal de llevar a cabo las órdenes que "recibe de su contraparte en su compromiso político".

Los trabajadores del ISSS, que en un principio y de buena fe apoyaron la huelga, han podido constatar, dijeron los dirigentes que el STISSS nunca persiguió fines laborales cuando privó de los servi-

cios de salud al pueblo salvadoreño, sino que solamente perseguía crear un descontento general entre la clase trabajadora, sentando las bases para desarrollar el "plan terrorista que tiene que desarrollar la UNTS en la capital".

Las evidencias, dicen, son claras, el STISSS nunca contestó nada al Consejo Directivo sobre la propuesta de aumento salarial en cien colones, negándoles la ayuda a los empleados que necesitaban el aumento.

Pero, señalan, el STISSS se "desmascara" y abiertamente comete actos terroristas en contra de sus mismos compañeros, al asaltar el pasado miércoles, las oficinas administrativas armados con-

—Pasa a la página 21—

# P.N. excita al pueblo a que denuncie amenazas

Excitativa para que personas que se consideran amenazadas por los grupos terroristas, denuncien ante los cuerpos de seguridad, hace la Policía Nacional.

Según lo indicó ayer el director de la P.N., Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, esta sugerencia se origina ante una serie de atentados criminales, que últimamente se vienen detectando en contra de la población civil y que ya han cobrado víctimas, precisamente por guardar silencio ante las amenazas recibidas.

Citó el caso de un establecimiento comercial situado en el centro de la capital, el cual fue salvado de su destrucción, al acudir expertos de la Policía Nacional a desactivar artefactos explosivos e incen-

darios, que habían sido colocados en ese lugar para perjudicar a sus propietarios.

Afortunadamente, dijo, éstos tuvieron el alcance de dar parte a las autoridades policíacas y fue así como se les atendió inmediatamente, impidiendo la destrucción del establecimiento con las consiguientes pérdidas materiales y posiblemente víctimas, que pudo haber cobrado el atentado criminal.

Para información de los comerciantes y público en general, agregó el funcionario, la inteligencia militar ha detectado planes de sabotaje a la economía nacional por parte de los grupos terroristas, en los que se ubica como blancos a comerciantes pequeños, grandes y medianos,

—Pasa a la página 19—

# Gran deforestación en varias zonas denuncian

Numerosas personas residentes en la ciudad de Ahuachapán, denuncian que en varias zonas sub-urbanas y rurales, se procede a la deforestación, para lotificar o comercializar la madera.

En cantones como La Danta, Palo Pique, El Tigre, etc., muchos árboles han sido derribados para hacerlos leña o para aserrarlos y terrenos cercanos a la ciudad, se han limpiado de vegetación, para venderlos por lotes.

Señalan que estas acciones deben ser investigadas por las autoridades del Ministerio de Agricultura y Ganadería, ya que como es del conocimiento público, destruir un árbol es destruir la vida

misma.

La denuncia la han hecho personas interesadas en la conservación de nuestros recursos naturales, que han visto condolidos, como los dueños de propiedades sin escrúpulos, que no les importa nada más que el dinero, destruyen las arboledas.

Debe realizarse una investigación lo más pronto posible, dicen, para evitar que estos humanos depredadores terminen con los árboles, que aunque están ubicados en terrenos de su propiedad, son un patrimonio público, porque gracias a ellos, el suelo se alimenta, las aguas de los ríos crecen en su caudal y la naturaleza misma se remozca.

## Un día en nuestra historia

**• Lucha entre la democracia y el comunismo**

(Miércoles 11 de julio de 1962). La democracia, para que sobreviva en un mundo azuzado por la subversión internacional, necesita transformaciones que produzcan mejores condiciones de vida, y mayor respeto a la libertad individual. Se debe luchar contra las fuerzas, que han destruido todo en los países que cayeron sometidos al comunismo internacional. La lucha es de todos, y no la acción unilateral de una persona, o un grupo de personas. En el panorama continental, cada país tendrá que actuar con espíritu de cooperación. Y en el ámbito nacional, cada sector debe que comprender cual es la mejor forma en que tiene que cooperar. Este es un análisis, y una advertencia, sobre nuestro compromiso, para erradicar al comunismo de El Salvador. (Editorial).

## Indice

Nacionales/4-5  
Internacionales/6-7  
Sociales/8-28  
La Cámara/23

Platillos/23  
Deportes/37-39  
Cómicos/40-42  
Tips de César Temas/41

Clasificados/43-50  
Indicador/51  
Cines/51-59  
Horóscopo/54



DIRECTIVA ROTARIA. Nueva directiva del Club Rotario San Salvador Noroeste para el periodo 87-88 que preside el Dr. Victor Manuel Moreno, durante la toma de posesión y cuya juramentación la hizo el past-gobernador del Distrito 424

don Luis Alonso Rendón. De izquierda a derecha, señores: Oscar Medina, Ernesto Carballo, Dr. Mario Interiano, Dr. Héctor Escobar Velado, Sr. Rendón, Dr. Moreno, Salomón Turcios, Lic. Jorge Cea Campos y gobernador electo CPC, René Fernández.